

Haseuferweg: Aufwertung für Natur und Stadt

tw Osnabrück. Das Teilstück des Haseuferwegs von der Heinrich-Heine-Straße bis zur Schlagvorder Straße ist am Samstag von Bürgermeister Burkhard Jasper, Hasepaten und Anliegern feierlich eröffnet worden. Die Investition von 708000 Euro für das Teilstück verteidigte Jaspers als sinnvoll. Zum Teil seien die Bauarbeiten aus Mitteln des Konjunkturpakets finanziert worden. Die Herrenteichs-Laischaft spendete drei Bänke, die künftig am Haseuferweg stehen werden.

„Es ist wunderbar, dass die Hase jetzt wieder so erlebbar ist“, freute sich Bürgermeister Jasper. Die Arbeiten für das nächste Teilstück von der Schlagvorder Straße bis zum Neumarkt sollen in zwei bis drei Wochen beginnen. Zu den vorhandenen 215 Metern werden dann 260 hinzukommen. 2011 soll der Weg fertiggestellt sein. Seite 17

Quelle: NOZ - Website, 12.09.2010